

Frédéric BOCCALETTI

Conseiller régional de Provence-Alpes-Côte d'Azur
Conseiller municipal de Six-Fours-les-Plages
Candidat aux élections législatives dans la 7^e circonscription du Var



La Seyne-sur-Mer



Six-Fours-les-Plages



Sanary-sur-Mer



Bandol



Saint-Mandrier-sur-Mer

Ligue de défense des conducteurs

23 avenue Jean-Moulin
75014 Paris

A Six-Fours, le 6 juin 2017

Madame, Monsieur

C'est avec attention que j'ai pris connaissance de votre lettre. Je vous remercie d'ailleurs de m'avoir contacté à ce sujet. La sécurité de mes compatriotes est pour moi une priorité, notamment sur nos routes. Les politiques de sécurité routière mises en place dans notre pays ont permis de réduire drastiquement le nombre de tués et de blessés sur les routes.

Mais depuis quelques années, cette politique visant à sauver des vies s'est transformée en politique du chiffre, afin de faire rentrer de l'argent dans les caisses de l'Etat, au détriment de la sécurité. D'ailleurs en 2014, 2016 et en ce début d'année 2017, le nombre de morts sur les routes était en augmentation.

C'est pourquoi si je suis élu député, j'interviendrai à l'Assemblée nationale pour empêcher la privatisation des radars, notamment des radars embarqués, qui n'ont pour but que de maximiser les profits plutôt que de sauver des vies.

Egalement, je ferai une proposition de loi pour qu'il n'y ait plus le retrait de point automatique lors de petits excès de vitesse ne mettant pas en danger la vie des autres automobilistes et des piétons.

Je considère enfin que l'argent des amendes routières doit être utilisé en priorité pour entretenir et sécuriser nos routes.

Veuillez recevoir, Madame, Monsieur, l'expression de mes sentiments les plus cordiaux.

